



湧き出でよ人材

創立100周年記念碑より

今月のテーマ
出会い

本部町立伊豆味小中学校
No.4
R7.5.19 発行
学校だより
文責 校長 伊波 勉

宿泊学習に行きました。

小5、6年生は、5月8、9の2日間で名護青少年の家へ「宿泊学習」に行きました。複式学級の伊豆味校では修学旅行と宿泊学習を交互に実施します。5、6年生、全員が参加♪



初日の夕食と翌日の朝食は自炊（野外炊飯）です。夕食のカレー作りはみんなで協力、仕事分担をし、各班とも個性のあるカレーライスが出来上がりました。宿泊も「テント泊」です。専門スタッフの説明を聞き、仲間と協力し設営することができました。すごい！！



「よみきかせ」今年度も計画的に実施します



伊豆味校の「よみきかせ」は、幼稚園生と小1、2年生を対象に月曜日の「読書活動」の時間に実施しています。読み手は、職員、中学生、また保護者の協力できる方にお願いしています。

特に中学生が読んでくれる時の、子どもたちの真剣な「まなざし」はすごい！です。5/12は、中3のケイラさん。「わすれたっていいんだよ」を読んでくれました。

絵本の読み聞かせには、多くの成長効果があると言われています。まず、語彙力が豊かになり、言葉の理解や表現力が高まります。また、物語を通じて想像力や共感力が育まれ、感情を表現する力も向上するそうです。

さらに、読み聞かせは集中力を養い、子どもの情緒を安定させる効果があるそうです。ご家庭で実践する場合は、親子のコミュニケーションの時間としても重要になり、親のやさしい声を聞くことで子どもは安心感を得られ、親子の絆を深めることができるそうです。いいことづくしの「よみきかせ」、ご家庭でもぜひ実践してみてください。

中体連バレー春季大会

男子は大宮中学校を会場に5/10.11の日程で開催されました。伊豆味中は第2試合vs今帰仁中でした。練習試合でも幾度となく戦ってきた相手でしたが、セットカウント0-2で惜敗です。悔しい想いを次にぶつけてください！ 5月31日は夏季総体。がんばれ！

